
Governador vai a Brasília pedir investimentos
em rodovias federais que cortam o estado
Ter 05 julho

O governador Romeu Zema se reuniu, nessa segunda (4/7), com o presidente Jair Bolsonaro, em
Brasília, para debater, principalmente, investimentos da União nas rodovias federais que cortam
Minas Gerais. Zema solicitou celeridade na concessão da BR-381.

O governador acredita que a repactuação do acordo de Mariana permitirá o andamento do projeto,
fundamental para o desenvolvimento da região do Vale do Aço, criando um corredor de exportação
entre Minas e Espírito Santo. “Durante as minhas viagens tenho observado que algumas estradas
têm deixado a desejar em relação à manutenção. Rodovias em bom estado fomentam a economia
e salvam vidas”, afirmou.

Em relação à capital mineira, foram discutidas as possíveis interferências no Anel Rodoviário,
sobretudo na descida do bairro Betânia, assim como a importância da publicação do edital de
expansão do metrô de Belo Horizonte.

RRF

Na audiência também foi discutida a adesão de Minas ao Regime de Recuperação Fiscal (RRF)
junto ao Governo Federal. “Pedirei total apoio ao Ministério da Economia, em especial à Secretaria
do Tesouro Nacional, que vai costurar um acordo com Minas que irá propiciar que continuemos
com equilíbrio orçamentário”, disse.

O governador lembrou que a Justiça brasileira tratou de um caso da omissão legislativa. “Como a
direção do Legislativo em Minas Gerais não levou adiante e, sequer analisou o tema, o Supremo
acabou definindo que Minas pode aderir ao Regime de Recuperação Fiscal”, explicou.

Antes, Zema se reuniu com o ministro da Agricultura, Marcos Montes, para discutiu melhorias para
o agronegócio mineiro.

*Este conteúdo foi produzido durante o período de restrição eleitoral e publicado somente após a
oficialização do término das eleições.


